

Percer les secrets du saxophone



Photo RL

Fabrice Dautancourt est directeur d'une école de musique et chef de l'harmonie d'Audun-le-Tiche. Diplômé du conservatoire de Nancy et d'Épinal, le musicien propose de transmettre sa passion à toute personne intéressée. Il propose des séances d'initiation au saxophone, à la flûte traversière et à la clarinette au sein de la MJC de Villerupt. « Étudier la technique du saxophone paraît compliqué, commente le professeur, mais au bout d'un an, l'élève peut déjà jouer des petits morceaux de musique. Auparavant, il y a un travail de tenue de l'instrument, de respiration et de familiarisation avec la technique. Il n'y a pas d'âge pour commencer l'apprentissage d'un instrument. Je peux également initier les débutants adultes. » Simon (photo) s'est inscrit « pour essayer » le saxophone... Il en est aujourd'hui à sa 4^e année de cours. Les séances ont lieu le mardi, de 18h à 20h, à la MJC. Renseignements au 03 82 89 90 14.